
Von Alfred Kohler <alfredkohler1950@gmail.com>

An juimeyer@t-online.de <juimeyer@t-online.de>

Hallo Jürgen,

weil die tatsächlich aktiven Spieler - auch wir haben darunter zu leiden - immer weniger
werden (Ligen mit 6-er Teams vermehren sich), stellen wir den Antrag, im Kreis
Mittelfranken Nord die Jugend- und Erwachsenen-Termine zu entzerren.  

Viele Grüße

Alfred Kohler
Spielleiter im STR

30.08.2017 15:18

Schachtreff Röttenbach (STR) - Antrag zur JHV Kreis Mittelfr.Nord
- 16.9.17


